
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE. 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 114/2019 

 

 

 

 O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por meio 

da unidade administrativa competente, que se digne de providenciar a recuperação da 

antiga estrada que liga o Bairro do Barro Vermelho a Localidade de Passagem das Pedras, 

bem como as estradas que cruzam as Loocalidades do Junco Manso, Diamante, Alto 

Verde e Água dos Neves.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 27 de novembro 

de 2019. 

 

João Batista Viana 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

 

 

Justificativa 

 

  A proposição visa assegurar a segurança no trânsito de veículos e pedestres que 

percorrem o trecho para os mais diversos fins, inclusive laborais, e se deparam com 

obstáculos que podem causar acidentes e prejuízos patrimoniais e físicos.     

 

 Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a proposição. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 27 de novembro 

de 2019. 

 

 

João Batista Viana 

Vereador 

 


